# 《学校の様子》

## 人権週間 12月4日(月)~10日(日)

12月4日(月)の朝、生徒会長の さんの校内放送を聞き、人権について考えました。翌5日(火)には、全学年で、人権標語づくりに取り組みました。さらに6日(水)には、3年生の さんに「個性」というタイトルの意見作文を発表してもらいました。これは、10月28日(土)に大津市役所で開催された「中学生広場『わたしの思い2023』大津市広場」で発表されたもので、「誰もが自分らしくありのままに生きられる社会」について考えさせられる内容でした。人権週間は終わりましたが、これからも、自分の人権を大切にするのと同時に、周りの人の人権も大切にしていきましょう。



### 2年 キャリアチャレンジ 11月29・30・12月1日

11月29日(水)から3日間、39の事業所にご協力いただき、2年生がキャリアチャレンジ(職場体験)を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響でしばらく職場体験はできませんでしたが、4年ぶりに実施することができました。当日はもちろんのこと、事前の準備・打ち合わせから、事業所のみなさんにお世話になり、学校の中ではできない貴重な体験をすることができました。

#### 〈生徒の感想〉

- ・お店で働いている人たちが、来てくれる人に喜んでもらえるよう にいろいろ工夫をしていることが分かりました。また、働くこと の大切さが分かって、将来について考える機会ができました。今 回の体験学習を活かしていけたらいいなと思います。
- ・今回の職場体験で大切なことをたくさん学びました。働くことの 責任や働く上でのマナー、他にも、あいさつ、言葉遣い、身だし なみは絶対大切だと思いました。この職場体験を通して学んだこ とを活かしていきたいです。
- ・大変なことの方が多い3日間だったけど、すごく楽しかったし、 学ぶことも多かった。特に、「相手のことを考える」「周りをよく 見る」、この2つの重要さがよくわかったので、これからの生活 や将来に活かしていこうと思う。

#### 〈事業所の方から〉

- ・こちらから依頼したことを丁寧に対応し、積極的に業務を行っていました。「楽しかったです」と生徒さんから意見が聞けてこちらもうれしく思いました。
- 手が空くとすぐ「何かお手伝いできることはありますか?」とメ モとボールペンを持って聞きに来てくれたことが印象に残ってい ます。
- ・休憩時間を増やすより、仕事を与えてほしいと要望があり、生き 生きと作業に取り組まれていました。
- ・礼儀正しくあいさつができ、頼まれた仕事も嫌がることなく取り 組んでいる姿がとても好印象でした。







# 3年 幼児ふれあい体験学習 12月5・6・19・20日

家庭科の保育学習の一環として、3年生は1クラスずつ「ぐろうすきっず保育園」を訪問して、自分たちが作ったおもちゃを使ったりしながら園児と交流しました。初めは互いに緊張していましたが、あっという間に仲よくなり、楽しいひとときとなりました。





### 1年 ネットリテラシー講話 12月15日(金)

12月15日(金)、月の輪自動車教習所より講師の方に来校いただき、「ネットリテラシー」についてお話を聞きました。月輪自動車教習所ではSNSを通じて交通安全等に関する情報発信をされており、現役のYouTuber、TikTokerという立場から「1.ニュースの真偽」「2.投稿する危険性」「3.LINEアプリのメリット・デメリット」という3点について、分かりやすく説明してくださいました。

SNSの使い方については、各学年ともこれまで何度も学習してきました。様々なトラブルに巻き込まれないよう、SNSのルールや使い方について、冬休みに今一度、お家の方と話し合ってみましょう。





## 第2回学校協力者会議 12月5日(火)

12月5日に、第2回学校協力者会議を開催しました。各クラスの授業を参観していただき、意見交換をしました。地域の方々はみ

なさんを、そして、北大路中学校を温かく 見守ってくださっています。また、みなさ んに地域の行事に参加してくれることを望 んでおられます。秋には地域でいろいろな 行事があり、参加した人も多くいましたが、



これからも地域の行事に奮って参加しましょう。

1月 2日(火) 第37回富士見学区新春マラソン&ウォーキング大会 1月28日(日) 第36回晴嵐ふれあいマラソン